



小学部のキャリア教育



小学部は、キャリア教育の学習として毎年「先輩に学ぶ」の学習をしています。今年度は、「デフリンピックを知り、スポーツに関心をもつ。」「社会で活躍されている先輩の話をきいたり、一緒に活動したりすることで、先輩のいきいきと活動している姿を知る。」ことを目的として、3月10日(月)に、デフバスケットボール2024年度日本代表選手の中嶋寿道さんにお越しいただきました。

自己紹介をした後、中嶋さんに小学生の頃のこと、自分が困ったことやその対処について、これからの自分の目標、小学部の子ども達へ伝えたいこと等を話していただきました。



中嶋さんは、ひまわり分校のひよこ組(教育相談)に通っておられました。きこえない、きこえにくい人によるバスケットボール「デフバスケットボール」の日本代表選手です。11月15日～26日に東京都を中心に日本で初開催される国際スポーツ大会「デフリンピック」へ出場することを目指しておられます。

また、児童が事前に考えていた質問をそれぞれインタビューしました。中嶋さんは、ひとつひとつ丁寧に答えてくださいました。そして最後に、中嶋さんと一緒にバスケットボールをしました。ボールの扱い方やパスの仕方、ドリブル等、分かりやすく教えていただきました。子ども達も、「『上手だね。』とほめられた。」「パスができてうれしかった。」等、バスケットボールを楽しみました。



中嶋さんからのメッセージ

- ・わからない時は、きき返す、質問する。
- ・いろいろなことにチャレンジしてほしい。チャレンジすることで新たに自分が好きなことやしたいことが見つかり、自分の将来につながる。

子ども達は、中嶋さんとの活動や話をきくことを通して、「いろいろなスポーツに挑戦したい。」「分からないことがあったらきくことを大切にしたい。」等、振り返ることができました。小学部では、今後も社会で活躍されている先輩の話をきいたり、ふれあったりすることをとおして、将来に向けて考えるきっかけづくりをしていきます。そして、小学部高学年、中学部へとつながるキャリア発達の土台づくりに引き続き取り組んでいきたいと思っております。